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六二．而且我們必須把各區域中間對於需耍萩

聞部方面的工作的秤度，加以區別。在有幾國裹面，

聯合國促進令完今是多餘的。

六三．那威代表團將再行贊助諮詢委貝合的建

詡。但我們若刁、能澈底研究新聞部的盅要和工作，它

以後將不能再贊助它了。
六四． Lord CROOK （英聯王國）附和荷蘭及

那威代表的跟論。英聯王國政府注意到聯合國全部

和算的百分之十二部指撥給新聞部，殊成闈切；他

竭誠擁畿諮詢委員會報告告第一三二和第一三三段

瑰面的惹見(A/1312) 。

六五．他與望相聯代表的意見相同，覺得的澎笠

箴瓷新聞司和無線鈮廣播司方面可以節省一點釋

挫。他並且指出，出版物的概算」屆登三二七，五O

0美元， 但售賣那秤出版物的收入祇有四七， 00

0美元(A/1312, 第一三七段），所以我們或者可以

假定銷售暨分發科應可加以改良。除此之外，我們

也可以大大的減少免躲分送許多種出版物。

六六．英聯王國代表團刁丶賛成把新即部的預算

再行大驾誠少，但'E與淚大利亞及荷蜀的代表團同

意現在已經到了我們應對該部的工作作鄭w：和澈底
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的硝究的時候。世界人民從來沒有像現在這般注芯

到聯合國的存在和它所得到的成縝；雖然瀬聞部的

工作對於產生這種倩勢無疑地有很大的實獻，但它

的預箕經咒刁丶晰地增加是不合理的。在這视情形之

下，英聯王國代表團將贊助將來用齿面提出來的諛

大利亞提案，主張把新聞部一九五二年度的預算經

挫哉誠二玉0.000美元。

六七． Mr. FRIIS （丹麥）稱他向來對新皿部的

工作成瓷深切興趣；若諮詢委員會刁、能對那確工作

予以澈底研究，他建議第五委員會或者可以考巖採

取荷蘭代表所建諾的辯法。

六八 ． 器淤目前的國際情勢，丹麥代表團不贊

成任何超過諦詢委員會所建敵的裁減經貲辦法。但

Mr. Friis 與英聯王國代表同．意，蘇聯1弋裴所提出來

的幾件提案是f直徭我們仔細研究的。

六」L 末後，丹麥代表圍與荷蘭代表團的，－＆見

相同，爨得那些正式新聞稿件往往究無用嵓。

七().主席答覆 Mr. GANEM （法蘭西）及 Mr.

FOURIE（南非聯邦）稱，硃聯和誤大利亞的提案案

文將分發委貝令各委員。

午後一特十分散會。

第二百四十六次會議

-尤.li.O年十月-t..::.a 星期四午俊三時在，紐約成功湖皋行

主席： The Maharaj a Jam Saheb of NAWANAGAR (~這）

一九五一會計年度祇鎄：（a）祕書長編製之摘
鎄(A/1267); (c) 行政控潁鐐問四諮詢委

員會戟告書(A/1312及 Corr.1 及 Add.1)

（初詔，續前）
［項目三十」L] * 

第三·縞

第十二款

新閣部（念力前）

-. Mr. ELLIO百（加傘大）贊助浪大利亞丶

丹麥丶及荷蘭代表在上次會議屮所發．表的言論，並

且同意廄該對新即部所作各叩服務的價值，加以檢

討。應該在此後一年內設立一個研究小租來詞査該

部所供給的新聞的效力及戥用。

二．加傘大政府之關懐於傳播新聞所花的錢，

並刁、及共對支出途些金錢所獲1辱 的亻iT fU 的關核之

深。提議Lt泊的研究小f1l所審査的報告＆．不但應由趼

聞財家們提出，也應該由各國政府官貝提出。硏究

拿 指大會蹣程項目。

A/C.5/SR.246 

小粗將這些報告害加以比校，就可以對該部的各項
服務加以詐衡。他認驾這秤調査可以暴嫦分發大昷

沒有什麼f頁維的琿刷品，而由收件」Ul『它們束諸禕j

OO的事宜。

三．加傘＊代表團贊助行政旌預算問頲諮詢委

員會所提有關新聞部的各項廷謫，但是t提議請祕

杏長於一九五一年內對第五委員合提出一件報齿

蕾，論列關於瀬昫的支出是否您在結預算屮1占知此

高的百分比。
四． Mr. MACHADO （巴丙）願惹力陳：雖然

各大國自己有共高度發展的新即制度，可以孑、要聯

合國的潮間胝務，但是有許多枚小的國家對這利服

務的依賴，却相當深煎。因此他提議現在用以向發

展先臨各國發送新聞耷料的款項，應該轉供（ii」＇段小

或發展較1.3落後各國供給此項資料之用。例如巴西

將畝迎改善該國損內的聯合國新腑分bJ&'以及山浙

聞部直接供稀的服務。

五． Mr. KAHANY （以色列）說：他的國家是

極欣賞新聞部的服務的國家之一，以色列代表I即I{}
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投悪賛成諮詢委員會所提出，而由祕當長接受的各

項建議。

六．正茹那威代表所」1陳的，各個會貝國對聯

合國新即服務的1I3要，大孑、相同。較大及較13先進

各國對這牙J,服務的盅要很少，而枝小及較鶯落後各

國則苦敖新聞部的經1L未能用1k在這些國家內供給

新聞服務。因爲逍個則由，他贊同設立一個小系fl以

獫討新聞部預算的提醌。他ii忍冗這樣一個小甜的詞

花結果可以削減在若干國家內的新聞服務經找，而

坩1JII在其他新聞服務不足的臨域內支出的郭1t。

七． Mr. COHEN （主管新聞部助理祕鹵長）說 ：

正如節"ii.委員會各位委員所深知的，一九五一年度

新聞部常渡員頲概算數經諮詢委員會削減至二，七

二六， 000美元，此數業經I[必造長接受。它較一

九在O年度的核定數額眠多一六，六」LO美元，那

就是說因為加薪及施用新新給計盟］所增加的薪俸額

六八， 000美元大半業山原預算頲內抵充。

八．關於諮詢委員會所建議而由祕唐長所接受

的削減數七八， 000美元，預備由該部經我總額

內通緝加以核減，雖然該部將竭力適照諮詢委員會

的建議在無線徭廣播司與龍影及礙覺薪聞司中從事

榕節。但是各該項活動的溉箕是以現有活動冗楳掂

而編製的 ， 所請撥的數額典一九~o年度核定額完

全相同。無線徭廣播經1t女（（須削減，就必須削減非

正式頵文的廞播，以及關於聯合國各機關會議的報

導。

丸．關於若干代表就摛個祕沿虛所有貲用以工

作方案鎊极據的百分比分配間題所發表的善論 (A/

1267, 第三一九頁），他指出祕書長在財務局編製這

種統計之後，纔同，意接受新聞工作椴算顧中數逹一

五0,000美元的大最削減。同時，他認驾對該部

售賣出版品及影片收入的增加，其售款·數約達一O

0, 000美元之多，未能充分予以考檔。因此他
聰1＄熬個新拥計劃的百分比經挫巳見降低，並且仍

然繼績下降。

－0 . 關於蟒聯代表的提議，他指出現在提出

於委員令之前的最後概銤中，並未請求設置新員箭。

此項貝額數仍13第7乜委貝會驾一九五O年度所核准

的三O二貝。但是諮詢委員會承將在工作最忙的若

干的時期有坩加事務員的必要，該委員會於共報告

害 (A/1312) 第一三四段中提議撥款一二， 000

美元充臨時職員名t用。在人員方面要再作任何削減

就將要減低新聞服務的效率，共若干工作或將不待

亻｀彼取消。
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一一· 阻於所提減少無線鈮廣播服務一節， l也

指出亟願以更多的時間巖播聯合國節目的無線罨廣

描珝崟日見增加，該部因各方所表現的興趣而大成

鼓繹。現在經常轉播聯合國所編製的節目的共有四

十三個國家。該部也對登記合格的無線范廞播記者

免找供應播音便利。亞拉伯諦的無線铜廣播服務侮

日自十五分鐘增加至三十分鎧，並且希留此項服務

能夠繼續維持這個數最。開羅瀬楫］分及梅星期印行

亞拉伯諾文的新聞槁三次，許多傳單及小朋子也以

亞拉伯晤文印行。

一二．論到若千代表所作有關新聞稿分送翔延

皿題的首論 ， 他指出這和新聞稿的印行，係以供箱

潮聞界使用窩主，但是各代表圍細杲i在接向新聞稿

發佈室索取， 就可以立卽得到，他深信負實分發各
代表團的部門將樂於糾正在分送方而的任何蓓延現

象。
一三．新聞部將以一t)J努力增加徨品收入。但

是要知逍該部出版的材料中，大部份並不是以出售

為主，而是求補公衆對聯合國工作的知識的不足的。

一四．論到那威代表在上次會議中所菸表的言

踰，他指出在一九五O年赤季， 那威台有代表參加

使用聯合國所供JJ惡的新聞耷料的．專家諮詢1J、紐。該

＇」、紐促請聯合國供應更多及頁好的新聞耷料。那就
足以證叨那威褓要這莉資料。該部未能滿足所有的

達利要求，深烕遺棫。

一五．國際新聞専家諮詢委員會台於一九四I`

年在成功湖舉行會議，檢討該部的工作及計惻。他們

的建議合向第五委員會第三屆會提出（A/C. 5/2231 

駙件一）。國際専家諮詢委員會所提出的各項建議及

士赤在世界各地集會的各區域諮詢1J消l提出的各項

報告瘧，一定可以對第五委員會所指派檢討該部工

作計割的任何．專家小組，大有稗弇。
一六． Mr. GANEM （剷蘭丙）說：法國代表團

賛同經祕沿長接受的諮詢委貝會各項建議。

一七．論到行將迤往曼哈坦會所，他指出萸多

的新聞記者及其他人士將參加聯合國各穏構的會

議，對新聞部的耍求將要見增多。

一八．法國代表團贊同於一九五一年內對新聞

部的工作加以檢討的建議。

一九．論到麻聯代．表「計的提案，i上國代表團將

贊同共削減范彩及親，3新聞司經戥的提議， ．因 13它

爨得自從朝鮮事件發生以來，各撝影祉及館影公司

1 參固大會第三屆會正式紀錄，第一期會諮，第五委且

會，附件。
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對聯合國活勁的典趣大培。但是法國代表圍不能贊

同嫲聯提案的其他部份。

二0. Mr. HAMBRO （那威）說：他對主管新

聞部助迎祕書長所發表的首論，兮注意傾聽。

二一． 論到他在上次會議中所作的酋論 ， Mr.

Hambro 指出那威深願接到有肌聯合國活動的情

報，但是它寧願自其本國新即參贅及其在成功湖的

代表獲得這秤情報。

二二．他贊同巴西及以色列代表所發表的意

見，並請主管瀬聞部助理祕書長就加傘大及荷蘭代

表所提的紐議發表．窈見。

二三． Mr. COHEN （主管新聞部助瑯祕逃長）

說：祕齿長及新聞部對山國際聞名的專家們煎作檢

討一節，當然極戚興趣。但是概算中並沒有撥定运

秤檢討所獠的經挫。

二四． Mr. AGHNIDES （行政暨预算問頲諮詢

委員令主席）歡迎第五委員會中所作的演說，那是

諮詢委員會所能遵循的唯～有關政策的言論。他對

大多數代表不主張於諮詢委員會所建議者外再作任

何削減一節，狠烕湍意。但是少數代表對這些建諶，

略有批評，並且提議作較大的削減。因此，他願意

指出大會於一九四八年會經否決荷蘭代表團的一個

提案 ， 該案主張新聞事務的撥款繅數，包括直接及

間接緹般在內，應限於五百萬美元或本紐織預算總

頫的百分之十，以二者中較低之數字為準。2

二五．在遷往永久會所的前夕 ， 第五委貝會對

這個間題似乎決定採取一個新的立場，面堪欣慰。

二六 ． 關掞提議設立委員會以審議有側新聞的

一船政策一節，他力陳知果大會決定追行談立這樣

一侗委員會，它必須選擇一個完全狷立的棲構，這

是極端前要的。

二七．論到藹地亞拉伯代表所稱諮詢委員會建

敵將無線屯灰播津務經翡削減六三， 000美元末

免過多一節， Mr. Aghnides 指出這個削減數是一個

總數，適用於無線龍廣播事務我丶攝影材料及事務

我，以及咒影材料及事務我。

二八． Mr. ROSHCHIN （舜維埃秕會主義共和

國聯閾）睛將褓聯提案第（一）目常設員額項下的五

珩，分別汰：決。蚪計也的意見，從一九五一年而不是

如演大利亞代表所建議的自一九五二年開始削減該

部預箕，是合乎寅際的。所沿煎的不是·削減該部的

活動，而是仙之合亞E化，並裁撤駢枝貝疝。

2 參閱人會第三店會正式紀錄，第一期會議，第五委員

會，第一三O至第一三四次會議。
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二九．主席將蘇聯提案付．表決。

（一）索設頁頫

削減銷巷分發科綫費，-l:, 000美元（頁顬

..::.名）的找議經以=+,、帛對十票否決，華権者十。

削減祈聞反出版局緤賚入， ooo.t..元(Ji頫＝

名）的提議經以..::.十六票對七祟否決，荼権者十三。

削減無線雷廣搖司綬費四..::.,000 .t..元（頁頲

五名）的掞議綫以＝·十九宗封士·票否法華権者'+..::.。

削減雷影反桃凳葫·閩司級贅三九， 000美元

（頁蕻六名）的緹議緤以十入票封十六票通過，奎權

者十士。
削減特稜事務司經売..::.六,000$.元（頁頫五

名） h5提議緤以...::.十七祟封六栗否決，奇権者十六。

（二）踏議

削減四， 000美元的提議經以＝十六票封七

祟否決，查播者十入。

（三）臨時舐k

削減二．四， 000-1.元的提議，緤以二十尤素

對十票否決，纍権渚十入。

三o . 經討論須待．表決的確箕數額後，主席癖
自祕書長溉算數二，＇~o四，000美元中則減蘇聯
代表團所提議的三九， 000美元及諮詢委員令屑

廷議的七八， 000美元一案付表決。

第十三款概算數繞以三十二票對十三漂，棄榴

者六，通過和j的二，六八七， 000美元。
三一． Mr. MACHADO （巴西）說確麻削減額

之所以搞不清楚，是因1.i未能遵守委員令的經常程

序。运個稈序是以諮詢委員會所建議的數字冗任何

修正案的基礎。

三二．鄭寶南先生（屮國）解釋說：他所以在表
決盛聯提案各部份時樂柿，是因爲祕占長及諮詢委

貝會對這些數額巳經達到協議，第五委貝會似乎刁．｀
能再對各項需要作夏好的評衡。在最1友表決中，他

反對削誠，困翁他認為胭於數額的估計，很有問題。

三三．主席同意巴西代表的主張，此後委員會
將迤守共經常秤序。

第五編

第二十一款

葫聞分處

三四．主席提請注，意諮詢委員會報告苔中有關
各段(A/1312 ，第二三八段至綰二四四段），並且指
出祕曾長業已同意接受諮詢委員會的各項建議。

三五 ． Mr. ROSHCHIN （蒸維埃祉會主殺」t和
國聯盟）提出一個提案，主張痼祕唐長所提出的旋

算數削跋九二， 000芙元。

三六．他記得在大令第二屆會時，第五委員會
於對這個問題作極詳盡的審議後，決議設在各國的
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新聞分鋌應該分成三類，分別脫tri:職員六名，四名，

及二名％在現下審議的概算中，倍諾斯愛踴、倫敦丶

墨而菲丶莫斯科丶巴黎及華盛頓等分處都未能遁守

這個政策。因此，翦聯代表圍提敵遵照他所引述的

決蹣，將各該分處的職貝一共削減貝額十一名。

三七．關於倫敦分虛，其中迢牽涉一個旅行溺

務紐，但是薪聞分坞有職員六名，旅行邵務利有職

貝二名似乎也夠了。後者在必要時可以請蒞冏分處

的職貝幫忙。倍諾斯愛落扣墨西寺及莫斯科等分處

擬各裁撤員頲一名，巴黎分虛則擬裁撤貝顧三名。華

盛頓分處略有不同。聯合國會所距離該地較近， 因

此可以利用蒞問部的全部服務。美國新聞津業的本

身也極窩發逹。所以該地有職貝二名就很夠了。

三八．此外並提議在臨時職貝 ， 零工及自辦複

印用品項下各分別削減五， 000美元，－0,0
00美元及五， 000美元。此頊削減並未將各該

項款額減至一九五O年度款額之下。

三九．他也指責過去以氾報向各新聞分處拍發

新閒及岡査莪告的支出，多半無此必要。因此提瞄

將郵砸弈削減五， 000美元，其他各項用品及勞

務拉也削減五， 000美元。
四o. 他要求該提案應該分段表決。在答瑗主

席所提出的問頲時，他晚褓聯代表團未能有必要的
時間以諮詢委貝會的數字作它的提案的极據。

四一． Mr.DICKEY（加佘大）建議鴛求情晰計，
縣聯提案應該述同諮詢委員會建瞄數額及祕杏長概

算數的比較數字，一倂提交委員會。

四二．主席指出一般都同意加傘大的建瞄。但
長，剪現該項建議却儒要若干時間。他提t義同時委

員會應該進行審瞄第八敝。
決定女p議

第三編

第入款

軍事參謀困祕書處

四三． Mr. FOURIE （南非聯邦）說：南非代表

團對該處職員完全有事可作一點，遠不席滿意。他
引述諮詢委員會報告耆(A/1312)第九十一段 ， 其中
保證在霏事參謀團工作許可的範圍內，共祕啻處職
員將瞪時供其他各部調用。他賭諮詢委員會對這一
點特別予以注薏。

四四． Mr. AGHNIDES （行政蜃預銖問題諮詢

委貝會主席）答應負責對諮詢委員會傳逹這個要求。
他又解釋說關淤使該祕書處與共1也各部進一步合併

的困難，在淤年事參謀團之特別着霸棵密。遷移到
曼哈坦之後，那一方面的可能性常能較大。他個入

3 參闆大會第二屆會，正式紀錄，第五委且會，第七十一

次會議。

41 第二百四十六次會議

懿鳶邛沛參謀團的踏文職員很可以用來清理頵文司

繙譯工作的積欠。

四五． Mr. BRENNAN 瓖大利亞）記得去年溴

大利亞代表團會經提議軍事參謀團秘書處的工作或

可由安全理邛會事務部辦耶。有入反對那個提案，共

理由是·軍事參謀闈議事規則草案中有一條似乎孑、能

准許這個辦法％他本人對該條規則的解釋則非知

此。他請邛車參謀團主任祕丑「對這一點及諮詢委員

會報告密 (A/ 1 312) 第一五三段發表范見。

四六． Commander ALLEN （祕暫處）答覆稱：

如果現有的祕杏艇被削減到難以充分應付軍事參謀

圍的工作時，他聰為參謀即應該可以利用其他各部

的服務。但是目前還沒有發生這個問題。

四七．關於有關積存未了的糧繹工作的相反的

建跟，琿事參謀團業巳忠質地嚴行它的諾言。如有

必要，可以提供統計數字。他的職員一貫在可縮範

図內隨時合作。

四八．主席將諮詢委員會所提第八款概算數一

二」L, 六00美元應子核准的建議付表決。

該項建敵經以四十悪對零通遏，栗權者一。

四九． Mr. FOURIE （南非聯邦）提議明年應就

其他各部借調軍事參謀團祕苦處職貝工作的程度9

提出一個輟告密。

決·定如議

第十四款

法律字務部

五o. 主席提請注惹諮昫委員會輟告魯中有關

各段(A/1312, 第一三九段至第一四六段），並指出

祕書長業巳接受諮詢委員會的各項建議。

五一． Mr. KERNO （主管法拌事務部助理祕密

長）在諂到 Mr. BRENNAN（演大利亞）所提出的一點

時稱，關淤由法律事務部接受諮詢委員合铱告杏第
-o六段（二）中所述的工作一節，巳經獲得協睺，且

不必增加職員。但是關於諮詢委員會報告褡第一一
六段（四）中的建議，却迢沒有獲得最後解決的辦法，
現在仍在繼栢努力中，以求達到那個目的。

五二．主席潞諮詢委員會所提第十四款概算數

應削減一， 八00美元，並照四三0,000美元

之數核准的建敵付表決。

（該項庄議緤仝戟一致無異議通退。）

午後五時十分斂令

凸參閱大會第四屆會，正式紀錄，第五委且會，第一九七
次會敵（第五十五段至第六十段），第一九九次會議

（第＝十八陂至第四十四段），及第＝三＝次會議（第
三十七段至第六十四段）。




